
Протокол заседания 

комиссии по взаимодействию с общественными палатами муниципальных образований, 

общественными советами при органах государственной власти 

 

26.06.2017 года                     г. Тюмень 

Присутствовало на заседании: 4 члена комиссии, один голосовал заочно. 

Члены комиссии: 

1.  Ульянова Ирина 

Анатольевна – председатель 

комиссии 

Президент Фонда общественной дипломатии «Диалог»,  

 

2.  Васильева Инна Витальевна 

– заместитель председателя 

комиссии 

Доцент ФГАОУ ВО «Тюменский государственный 

университет», доцент ФГКУ ДПО «Тюменский институт 

повышения квалификации сотрудников МВД РФ». 

3.  Барова Вера Владимировна Исполнительный директор Благотворительного фонда 

развития г. Тюмени 

4.  Туровинина Галина 

Александровна  

Председатель Общественной палаты Заводоуковского 

городского округа, ветеран труда 

 

Приглашенный эксперт: Фролова Екатерина Владимировна, исполнительный директор Фонда 

общественной дипломатии «Диалог»  

 

Председательствовала: Ульянова И.А. 

 

Предложения в повестку дня: 

– Ульянова И.А. внесла вопросы: 

1. Обсуждение и утверждение «Положения о комиссии» 

2. Обсуждение и утверждение «Плана работы комиссии на 2017 год» 

 

Повестка заседания принята единогласно: 

 

По первому вопросу выступили: 

- Ульянова И.А. предложила обсудить проект «Положения о комиссии» 

Решили: 

1. «Положение о комиссии по взаимодействию с общественными палатами  

муниципальных образований, общественными советами при органах государственной 

власти  Общественной палаты Тюменской области» принять единогласно. 

 

При рассмотрении второго вопроса повестки выступали: 

- Ульянова И.А. ознакомила членов комиссии с предложенным проектом плана. Предложила 

определить сроки и лиц, ответственных за мероприятия. 

- Туровинина Г.А. рассказала о текущем положении дел в общественных палатах 

муниципальных округов. Предложила уделить это работе отдельное направление в плате, что 

не было предусмотрено изначально.  

- Барова В.В. высказала мнение, что работа с муниципальными общественными палатами 

должна являться одной из приоритетных для комиссии, т.к. в избрании и деятельности 

общественных советов уже существует определенный порядок, а в муниципалитетах работы 

существенно больше. В связи с этим предложила провести проектную сессию. 

Решили: 



1. Полностью подержать предложения Туровининой Г.А. и Баровой В.В. и внести 

соответствующие пункты плана. 

2. Утвердить план работы комиссии на 2017 год. 

Проголосовали единогласно «за» 

Опубликовать на портале «Диалог» (www.dialog-urfo.ru) протокол заседания комиссии 

Направить протокол заседания комиссии в аппарат Общественной палаты ТО. 

 

Председатель комиссии        И.А. Ульянова 

http://www.dialog-urfo.ru/

